Journal d'Umana

Cela fait une semaine que Valie a disparu et voilà que c'est au tour d'Endrast... on a trouvé des traces de sang qui vont au-delà du seuil barricadé. Sulla semble penser qu'ils ont trouvé un moyen de passer et qu'ils cherchent uniquement à lui faire quitter les lieux.

Il persiste à dire que nous devons continuer. Nous avons réussi à pénétrer dans une autre partie des ruines, une " \overline{A} nimachinerie" où les nains fabriquaient autrefois leurs automates.

Nous avons appris à nos dépens que ces créatures de métal y sont toujours actives et ça n'a pas franchement amélioré l'humeur de Yag. Elle maintient que les frères Khajiits ne sont pour rien dans les disparitions et elle garde Sulla à l'œil.

Nous sommes arrivés au bout de nos provisions et allons bientôt devoir décider s'il faut braver la tempête ou tenter de nous enfoncer plus loin dans les ruines. J'ignore si les hurlements qui hantent mon sommeil sont ceux de nos camarades disparus ou si ce sont juste des cauchemars.